



Martes 9 de Marzo del 2004

Festejos en la Fundación Prodemu

RANCAGUA  
\*El Rancagüino\* 88 años 11

## Mujeres lanzan libro y reciben computadores

• Institución editó volumen con trabajos de una veintena de participantes de talleres literarios y entregó equipos a siete organizaciones sociales.



Siete mujeres, representantes de organizaciones sociales, recibieron computadores trae aportar a proyectos de la Fundación Prodemu.

Sólo me faltan la impresora y el escáner, puso Agueda Pizarro al recibir uno de los sete computadores entregados por la Fundación Prodemu a organizaciones sociales en la celebración del Día Internacional de la Mujer. Ella, dirigente de la Agrupación María Teresa de Collauco, no disimuló el orgullo cuando supo que una de estas avanzadas máquinas llegaría a su comuna, para bien de sus congéneres y sus familias. Así equipadas, dice, alcanzarán muy pronto la meta de superación personal impuesta por sí mismas.

Ayer, el mundo recordó el fallecimiento de una mujer impulsada por las mujeres de una industria textil estadounidense, quienes murieron quemadas intencionalmente tras exigir sus derechos laborales.

Corrían 1909 y 129 trabajadoras perecían bajo las llamas.

Bastante agua ha pasado

bajo el puente, pero no es suficiente como para sacar con las diferencias de remuneraciones entre hombres y mu-

jeres en cargos similares o la dificultad para acceder a puestos de decisión, indica María Castillo Bustos, directora regional del organismo. Desde comienzos de los noventa, la Fundación Prodemu, a la cabeza de la esposa del Presidente de la República -hoy, Luisa Durán, quien envió un saludo radial- ha centrado su esfuerzo en dotar de herramientas de crecimiento a mujeres de los sectores más vulnerables de la sociedad. "Partimos enseñando manualidades" rememora Bustos, cuestión que no las avergüenza, pero que sienten como era ya superada. Ahora, las beneficiarias asisten a escuelas de arte y talleres sobre organización social. Miran más alto, vuelan más alto. Deciscete plumas, entre hombres y mujeres, escribieron para el volumen *Talleres Literarios Escuela De Arte De Cachapoal*, lanzado en la ceremonia realizada en el Salón Prat de la Intendencia Regional. Poemas, reatos breves y biografías componen las casi 80 páginas de la



Talleres Literarios, el libro lanzado por hombres y mujeres de las Escuelas de Arte.

publicación, fruto de una búsqueda interior que arrojó alegrías y frustraciones. La obra impresa en los talleres de LOM Ediciones fue obsequiada a las autoridades encabezadas por el intendente Carlos Bravo.

Las favorecidas no quedarán a la deriva. Tras presentar proyectos a la Fundación Prodemu y adjudicarse computadores, la entidad completará su capacitación. "Esto para nosotros es superimportante", subraya la directora regional. A medida que enfrentan la mayor escolaridad de sus hijos, las mujeres entierran el manejo de un sistema que desconocen. El computador contribuye a acercar a las mujeres al mundo de los niños y al mundo de la tecnología".

Por María Loreto Correa  
Fotos: Claudia Campos

## Mujeres lanzan libro y reciben computadores Festejos en la fundación PRODEMÚ [artículo] : María Loreto Correa.

Libros y documentos

### AUTORÍA

Correa, María Loreto

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Mujeres lanzan libro y reciben computadores Festejos en la fundación PRODEMU [artículo] : María Loreto Correa. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile